
Beschluss 3.6 des 
 

Leitungsrats 

CAJ-Deutschland e.V. 

vom 06. bis 08. November 2015 in Würzburg 
 

CAJ IN LEICHTER SPRACHE 
 
Der Leitungsrat beauftragt den Bundesvorstand, verschiedene Materialien in 

Leichter Sprache durch ein Fachunternehmen/durch Fachleute anfertigen zu lassen, 
soweit dies wirtschaftlich vertretbar ist. 

Folgende Dokumente: 

 Leitbild 

 Flyer 

 Teile der Homepage (nach Ermessen des Vorstands) 

Ergebnisse auf dem Leitungsrat 2016 vorstellen. 

 


